
 
 

Mesdames, Messieurs LES JEUNES 
Bravo ! 
 
Bravo pour votre investissement depuis de nombreuses semaines et 
aujourd’hui, mais je ne vais pas revenir sur les propos de Maryse DUEZ - 
Adjointe à la vie scolaire, la culture et la jeunesse. 
 
Par contre, Bravo pour avoir choisi de bâtir votre projet sur une des valeurs de 
notre République : La fraternité.  
Cette notion qui renvoie à la solidarité, et au "vivre ensemble", teintée de 
tolérance, et respect de l'autre. 
  
C’est votre engagement à agir envers les autres avec bienveillance et empathie, 
que je veux souligner. 
 
Vous avez su, ensemble, construire et réaliser un festival où chaque jeune 
pourra s’exprimer, interagir, et faire partager sa passion, son art, sous de 
formes multiples et diverses.  
 
C’est la richesse de notre jeunesse qui a rendez-vous ici à Vitry en Artois.  
 
C’est cette énergie qu’il faut montrer, qu’il faut valoriser et qu’il faut 
accompagner.  
    
Vous avez poussé jusqu’à initier une collecte de produits d’hygiène. Cette 
action de solidarité et d’entraide envers les plus démunis est belle et bien une 
action fraternelle. 
 

La Fraternité est un concept fondamental qui revêt une importance capitale 
dans notre société. Elle permet de créer des liens de solidarité et de favoriser 
le bien-être collectif. Encore plus aujourd’hui où notre société est bien souvent, 
trop souvent, tournée sur elle-même, trop individualiste. 

La Fraternité trouvera dans les semaines et les mois à venir un formidable écho. 
En effet, l’olympisme est une culture de la fraternité. 

La France accueillera le monde pour les Jeux Olympiques et Paralympiques.  



La commune de Vitry en Artois sera là aussi au Rendez-vous. A partir du 13 mai, 
de nombreuses manifestations porteront fièrement cette valeur. Un joli 
programme a été concocté par la municipalité et porté par Didier Davoine 
Adjoint au sport. 

Enfin, je conclu mon propos pour remercier vivement les partenaires qui ont 
soutenu cette initiative créée et réalisée par les jeunes et pour les jeunes. 
Merci au Département du Pas de Calais, à la Caisse d’Allocation Familiale, à la 
MSA et aux commerces locaux. 

Bon premier festival, et à l’année prochaine pour une 2ème édition. 


